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Schriftführerin - Uschi Friederichsen - Osloweg I - 24619 Bomhöved

Bomhöved,3A.03.2023

Protokoll der Jahreshauptversammlung yom I 1.03.2023

Anwesend It. Anwesenheitsliste: l2 stirnmberechtigte Mitglieder
Gäste: Bürgerrneister Toni Köppen und Geschäftsführer des KSV Segeberg Sven Neitzke

Tagesordnung: siehe Einladung zur Jahreshauptversammlung vom 20.01 .2A23

Top I Begrüßung
Der 1. Vorsitzende Wolfgang Friederichsen eröffnet um 15.03 Uhr die
Jahreshauptversammlung und stellt die fristgerechte Einladung fest. Die Versammlung
ist somit beschlussfühig. Wolfgang begrüßt als Gast den Bürgermeister Toni Köppen
und Sven Neitzke. Er begrüßt ebenfalls die Hobby-Kegler der Firma Tappenbeck und
die Kegler der Holzbomber sowie den Vertreter vom KKV Rüdiger Müßig sowie unser
Ehrenmitglied Udo Dewitz und alle anwesenden Mitglieder des VSK.

Top 2 Grußworte des Bürgermeisters
Der Bürgermeister Toni Köppen bedankt sich für die Einladung und richtet Grüße der
Stadt Bad Segeberg aus. Herr Köppen erklärte die Corona-Pandemie fiir beendet und
freut sich auf neue Motivation der Jugend. Er stellt außerdem Gelder für den
Vereinssport in Aussicht, die über Anträge (am besten vor dem 14.05.2023 wg Wahl
neuer Stadtvertreter) angefordert werden können.

Der KSV Vorsitzende, Holger Böhm, lässt grüßen und der Verbandstag wird 2A24 {rum
100. Jubiläum des VSK) in Bad Segeberg stattfinden.

Top 3 Anträge zur Tagesordnung
Es liegen keine Anträge vor.

Top 4 Genehmigung der Tagesordnung
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

Top 5 Genehmiguug des Protokolls der JIfV vom 30.04.2022
Das Protokoll liegt zur Einsichtnahme aus, wurde im Schaukasten des VSK ausgehängt
und wurde auf der Internetseite des Vereins Segeberger Kegler veröffbntlicht.



Es wurden zwei Andemngen im Protokoll des vorjahres vorgenommen.
ToP2: Die Grußworte kamen vom Bürgermeister Toni Köppen, nicht vom
stellvertretenden BM
TOPI l: Der Haushaltsvoranschlag war für das Jahr 2022, nicht für Jafu 2A21.
Mit diesen Anderungen wurde das Protokoll einstimmig genehmigt.

Top6 Ehrungen
Christian Tamm übernahm ftir Marvin Simon die Ehrungen für das Pokalkegeln der
Hobby-Klubs.
3. Platz DNK von 1824
2.Platz Die Holzbomber
1, Platz Kegelklub Tappenbeck, der 1. Platz erhielt von BM Toni Köppen ein Preisgeld

von 50 Euro überreicht^

Weitere Ehrungen wurden vorgenommen ftir:
- Birthe, für lhre Unterstützung in den Steuerangelegenheiten
- Sabine + Carina * Lars, für die Unterstützung bei der Bewirtung unserer Hobby-Klubs
- Jens, ftir die Pflege des Rasens im Außenbereich
- Herbert, ftr die Unterstützung bei der Bahnpflege/- Reparatur
- stefan, ftir die Koordination und Zuteilung der Bahnen an die Hobby-Klubs

Top 7 Berichte
a) Bericht des 1. Vorsitzenden
b) Bericht des Sportausschusses
c) Bericht des Rechnungsführers

i. H. v. 4.823,48 Euro
d) Bericht der Kassenprüfer

Stefan Heinrich verliest den Kassenbericht und berichtet von einem Überschuss

-siehe Anlage
-siehe Anlage
-siehe Anlage

-siehe Anlage
-siehe Anlage

Birthe Chytry-Boldebuck und Winfried Köhler haben am24.02.2023 die Vereins-
kasse geprüft. Es wurden 55 Belege stichprobenartig geprüft, alle Belege waren in
Ordnung und Stefan konnte alle Fragen beantworten. Es wurden keine Unregel-
rnäßigkeiten festgestellt.
Weitere Ausführungen zrr Kassenprüfu ng

Top 8 Aussprache zu Punkt 7
Keine Wortmeldungen

siehe Anlage

Top 9 §ntlastung des Gesamtvorstandes
Winfried Köhler beantragt die Entlastung des Gesamtvorstandes. Die Entlastung wird
einstimmig erteilt.

Top 10 Anträge
Es liegen keine Anträge vor

Top I I Haushaltsvoranschlag 2023
Der Rechnungsführer Stefan Heinrich erläutert den Haushaltsvoranschlag für 2023.
Der Haushaltsvoranschlag fiir 2023 wird einstimmig angenommen.



Top 12 Wahlen
a)

b)
c)
d)
e)

0

2. Vorsitzende*r
Rechnungsführerxin
l. Sportwart*in
Frauenwart*in
Pressewarttin

Holger Gripp
Stefan Heinrich
Christian Tamm
Alexandra Hellberg

einstimmig
einstimmig
einstimmig
einstimmig
unbesetzt
einstimmig

Schriftführerin
Uschi Friederichsen

Ersatzkassenprüfer*in Carina Pofahl

Alle Gewählten haben die Wahl angenommen.

Top 13 Vorschau auf das Sportjahr 2023124
Christian Tamm gibt einen Überbliek über das neue Sportjahr, wobei es wahrscheinlich
eine neue Staffeleinteilung gibt. Zu dieser neuen Staffeleinteilung gibt es aber noch
keine Details.

Top 14 I00 Jahre VSK (Festausschuss bilden)
- Christian übernimmt den sportlichen Part der 100. Jahr Feier, der sportliche Teil soll

am 22.4 6.204 stattfi nden
- Der eigentliche Festakt mit Frühschoppen soll am 30.06.2A24 starten
- Als Orga-Team wurden einstimrnig gewählt:

Sabine, Alexandra, Carina, Christian und Holger
- Der Kegelklub DNK von 1824 besteht in2024 genau 200 Jahre, evtl. möchte dieser
Verein ebenfalls etwas unternehmen ) daher, Orga-Team bitte Kontakt aufnehmen

- Wolfgang möchte ein 100-Jahre-VSK-Banner aufhängen und bittet um Vorschläge

Top 15 Veranstaltungen
o Vorschlag: nächste IFIV erst im August 2024 abhalten?

- u. U. gäbe es einen Wechsel des 1. Vorsitzenden im Jahr der l00-Jahr-Feier
Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen

t 22.A4.2023 Verbandstag in Schleswig
o 20.05.2023 Spieleabend (Skat, 66, Kniffel, Mensch ärgere dich nicht)
o 18.06.2023 Betriebstumier
. Grillen irn August

Top 16 Sonstiges
- Wolfgang weist darauf hin, dass, wenn irgendwas Wichtiges an der Kegelbahn

repariert werden muss, nun ein Techniker aus Hannover anreisen muss.
- Sabine ist bereit sich um die Aktualisierung der Homepage zLt kümmern.

Ende der Sitzung um 15.57 Uhr.

1. Vorsitzender
Wolfgang Fri chsen

ü4, //"?''ü<nJ'r



 
                     
 
                     1. Vorsitzender  -  Wolfgang Friederichsen -  Oslow eg 8,   24619 Bornhöved 
 
 
              
                   Einladung zur Jahreshauptversammlung 
 

Die Jahreshauptversammlung des VSK Segeberg v. 1924  e.V. findet am  
11. März 2023 um 15.00 Uhr, in der Kegelhalle, im T ulpenweg 1, statt. 

 
                           

Tagesordnung   
                            

1.  Begrüßung 
2.  Grußworte der Gäste 
3.  Anträge zur Tagesordnung 
4.  Genehmigung der Tagesordnung                            
5.  Genehmigung des Protokolls der JHV  vom 30. April 2022 
6.  Ehrungen 
7.  Berichte 

  a) des 1. Vorsitzenden 
  b) des Sportausschusses 
  c) des Rechnungsführers 
  d) der Kassenprüfer 

8.  Aussprache zu Punkt 7 
9.  Entlastung des Gesamtvorstandes 

10.  Anträge 
11.  Haushaltsvoranschlag für das Jahr 2023   
12.  Wahlen   

  a) 2. Vorsitzender (bisher Holger Gripp) 
  b) Rechnungsführer (bisher Stefan Heinrich) 
  c) 1. Sportwart*in (bisher Christian Tamm)  
  d) Frauenwartin (bisher Alexandra Hellberg) 
  e) Pressewart*in  
  f) Ersatzkassenprüfer (aus der Versammlung) 
13.  Vorschau auf das Sportjahr 2023/24 
14.  100 Jahre VSK  (Festausschuss bilden)  
15.  Veranstaltungen 
16.  Sonstiges 

 
 
           Anträge zur Jahreshauptversammlung können bis zum  28.02.2023 

     in schriftlicher Form an den Vorstand eingerei cht werden. 
 
 
Der 1. Vorsitzende                                                       Bad Segeberg, den 20.01.2023 
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1. Vorsitzender, Wolfgang Friederichsen, Osloweg 8,  24619 Bornhöved, Tel.:04323-8060629  

                                                             Email: wolfgang.friederichsen@kabelmail.de 
          

Bornhöved, 07.03.2023 
    

 
 
Bericht des 1. Vorsitzenden zur JHV 2023 

 
 
 
Liebe Gäste, liebe Keglerinnen und Kegler, 
 
durch Punktspiele (BL Damen, LL Damen/Herren, LKS und KOL), unsere ca. 20 Hobby-
clubs und diverse andere Veranstaltungen hatten wir im Jahr 2022 eine Auslastung  
unserer Kegelhalle von ca. 80%. 
So zum Beispiel eine Hochzeit, einige Geburtstage, Feiern des SC Rönnau Fußball und 
Leichtathletik Jugend und andere kurzentschlossene Feiern von Kegler/-innen. 
 
Auch unser Betriebsturnier haben wir wieder durchgeführt. Mit 13 Mannschaften war es 
ein super Erfolg gewesen. Sieger wurde hier die Firma Tappenbek. Dieses Turnier hat 
unser 2. Vorsitzender Holger Gripp wieder mal super ausgerichtet. 
Das bedeutet aber auch, wenn das weiterhin so gut läuft, müssen wir uns um eine Bewir-
tung für die Kegelhalle bemühen, denn dann kann der Verein die Bewirtung nicht mehr 
alleine stemmen. 
Hier an dieser Stelle einen herzlichen Dank an Stefan, Marvin und die anderen Helfer, die 
die Bewirtung unserer Gäste so hervorragend machen. Danke  
Die Bewirtung und die Bahngelder (Land/Hobby) haben uns geholfen, die finanziellen Be-
lastungen, Energie und Reparaturen, bezahlen zu können. Da wird aber unser Kassenwart 
Stefan Heinrich gleich mehr zu sagen. 
In diesem Zusammenhang möchte sich der Vorstand auch bei Birthe Chytry-Boldebuck 
bedanken, die immer ihr Steuerfachwissen für uns einbringt und den Verein damit sehr 
unterstützt. 
 
An den LSV und DKB haben wir 47 Mitglieder gemeldet, im Vorjahr waren es 53. 
 
Leider hatten wir 2022 eine größere Reparatur an der Kegelbahn zu erledigen. Auf der 
Bahn 1 sind, kurz vor dem BL Damen Spieltag, die Platinen durchgeschmort. Durch den 
Einsatz vom 2. Sportwart Marvin Simon und einen externen Monteur konnte dies aber 
noch rechtzeitig behoben werden. Die Kosten betrugen ca. 1.400 EURO.   
Die Kegelbahn selbst ist in einem Top-Zustand, sauber und gepflegt, allerdingst manchmal 
mit einigen wenigen Macken. Hier haben wir aber mit dem 1. Sportwart des Vereins, 
Christian Tamm, jemanden, der die Probleme alle löst. Danke  
 



Zum Schluss möchte ich mich noch bei allen Sponsoren, Spendern und den Kegler*Innen 
bedanken, die dafür sorgen, dass unsere Kegelbahn und unsere Außenanlage in einem 
ordentlichen und sauberen Zustand sind. 
 
Leider gibt es auch etwas Negatives zu berichten: 
Wir haben unsere Jugend leider abmelden müssen, da keine Jugendlichen mehr im Ver-
ein sind. Trotz größter Bemühungen, Ferienpass, Kindergeburtstage, Kinder aus Schulen 
und SC Rönnau, ist es nicht gelungen die Jugend weiterhin zu halten. Im Vorstand wird 
dieses Thema aber weiterhin diskutiert. Viele Ideen sind aber aus personeller Hinsicht 
nicht zu stemmen, da die Betreuer, die dafür in Frage kommen, voll im Berufsleben sind. 
Zum Beispiel eine Schüler-AG Kegeln mit einer Schule auf die Beine zu stellen. 
     
 
Ein weiterer Dank gilt dem Vorstand für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr. Alle 
Vorstandsmitglieder haben mich bei der Vorstandsarbeit super unterstützt und dies hat mir 
die Arbeit als Vorsitzenden sehr erleichtert.  
 
Wir hoffen, dass der Sportbetrieb und das Hobbykegeln im Jahr 2023 weiterhin so gut  
laufen wie im Jahr 2022. Vielleicht bekommen wir ja 2024 die LM nach Bad Segeberg. 
Dann brauchen wir uns um den Fortbestand vom VSK Segeberg momentan keine  
größeren Sorgen machen. 
 
Gut Holz 
 

 
 
Wolfgang Friederichsen 
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      Sportbericht zur JHV 2023 

 
 
Auf unserer JHV 2022 (am 30.04.2022) hatte ich bereits von der abgelaufenen 
Punktspielserie  berichtet. Bleibt hier noch nachzutragen, dass die Herren 
Landesliga-Mannschaft die Aufstiegsspiele zur 2. Bundesliga auf dem undankbaren 
vierten Platz beendet hatte. Für den Aufstieg hätte der dritte Platz gereicht.  Leider 
hatten dann auch noch alle Verbände zur zweiten Liga gemeldet, so dass die erste 
Mannschaft in der Landesliga starten musste. Mit dem Ziel: Wiederaufstieg.  
 
Am 03.06.2022 fand unser Grillabend statt. Gedacht war der Grillabend für die 
Spieler:rinnen aus der Spielgemeinschaft. Die Beteiligung war doch eher mäßig. Da 
muss nach neuen Ansätzen gesucht werden. Wir hatten trotzdem seinen schönen 
Abend. 
 
Bei den Landesmeisterschaften in Rendsburg konnten wir einige Startrechte zur 
Deutschen Meisterschaft in Cuxhaven erkegeln. Unsere Damenmannschaft belegte 
dort Platz 7 von 12 Mannschaften. 61 Holz fehlten zum Treppchenplatz. Gespielt haben 
in dieser Mannschaft Christiane, Sabine, Sylvia und Alexandra. Bei den Herren B 
konnten Jens und Christian nur hintere Plätze belegen. Vom erreichen des Endlaufs, 
mit 12 Teilnehmern, waren  sie 23 und 32 Holz entfernt. Im Damen-Doppel erreichten 
Christiane und Sabine Platz 18 von 24 Paaren. Um nur 7 Holz verpassten sie den 
Endlauf. 
 
Sommerpause 
 
Nach den Sommerferien endete auch eine lange, sehr erfolgreiche  Ära von 
Jugendarbeit in unserem Verein.  Durch Schulwechsel und Umzug traten die letzten 
verbliebenen Jugendlichen aus unserem Verein aus. Es fehlen uns jetzt auch noch 
die Übungsleiter.  Durch Wegzug sind diese Positionen unbesetzt. Nachfolge ist 
derzeit nicht in Sicht.  
 
Am 10. September startete die Punktspielserie 2022-2023. Wir sind mit einer Damen-
Mannschaft in der Bundesliga, zwei Herren-Mannschaften in der Landesliga und je 
einer Herren-Mannschaft in der Landesklasse Süd und der Kreisoberliga Süd an den 
Start gegangen. Die Damen schlagen sich tapfer in der Bundesliga. Der Endspieltag 
ist am 01.04. in Uelzen. Läuft es unglücklich, dann müssen sie am 02.04. in der 
Relegation um den Verbleib in der Liga kämpfen.  Die erste Herren-Mannschaft wird 
die Aufstiegsspiele zur zweiten Bundesliga bestreiten. Ebenfalls am 02.04. in Uelzen. 
Die zweite Herren-Mannschaft kämpft am 12.03. um den Nichtabstieg aus der 
Landesliga. Die dritte Herren-Mannschaft hält sich gut in der Landesklasse. Die 
Vierte musste leider zurückziehen. Häufige personelle Ausfälle haben dazu geführt. 
Wie das da weitergeht ist noch unklar.     
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Aktuell laufen die Landesmeisterschaften 2023 in Husum. Die Mannschafts- u. 
Doppel-Wettbewerbe sind durch.  Die Einzel erfolgen im April und Mai. Bevor es dann 
im Juni die Deutschen Meisterschaften in Lüneburg gibt. Bisher konnten wir noch 
keine Startrechte  erkegeln.  Es ist aber immer noch was möglich. Leider war 
Schleswig-Holstein in Cuxhaven nicht so sehr erfolgreich und somit fehlen doch 
einige Startrechte bei den diesjährigen Landesmeisterschaften.  
 
 
Terminplanung und Vorschau: 
 
25.03.2023 Landesmeisterschaft 3-Bahnen in Wolfsburg  
 
01.04.2023 Bundesliga Damen Endspieltag in Uelzen  
02.04.2023 Bundesliga Aufstieg/- Relegation in Uelzen 
 
22.04.2023 Schleswig-Holsteinischer-Sportkegelverband (SHKV) 
    Verbandstag  
 
30.04.2023 Landesmeisterschaften Bohle in Husum 
01.05.2023 Landesmeisterschaften Bohle in Husum  
 
05.-07.05.2023 Deutsche Jugendmeisterschaft 3-Bahnen in Wolfsburg  
 
07.05.2023 Abschlusstag Landesmeisterschaften Bohle in Husum 
 
18.-21.05.2023  Deutsche Meisterschaft 3-Bahnen in Wolfsburg  
 
08.-11.06.2023 Deutsche Meisterschaft Senioren Bohle in Lüneburg  
 
15.-18.062023  Deutsche Meisterschaft Bohle in Lüneburg   
 
 
 
Sportliche Grüße und Gut Holz  
 
Christian Tamm  
 
1. Sportwart im Verein Segeberger Kegler 
und Ansprechpartner für die Spielgemeinschaft 
 
 
 
 

Bankverbindung: Raiffeisenbank Leezen, IBAN : DE51230612200001280007, BIC : GENODEF1LZN 
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Ergänzung zum Kassenprüfungsbericht für das

Wirtschaftsjahr 2O22

Birthe chytry-Boldebuck und winfried Köhler haben am
24.A2.2023 in der Kegelhalle in Bad Segeberg die Kasse des
vereins für den Zeitraum 01.01" bis 31.12.2a22 geprüft. Dabei
hat uns §tefan Heinrich als Rechnungsführer bereitwillig alle
Fragen beantwortet.

Stefan hat uns die Belege tKassenbelege sowie Rechnungen

und Kontoauszüge) vollständig vorgelegt. Diese Unterlagen
haben wir stichprabenweise eingesehen und kontrolliert (55

Belege der 482 Buchungen). Die Belege waren gut sortiert,
übersichtlich aufbewahrt und leicht nachvollziehbar.

Der Kassenbestand am Anfang des Kalenderjahres stimmte
mit dem Kassenbestand des Vorjahres überein. Der im
Kassenbuch ausgewiesene Kassenbestand befand sich auch

bei der Nachzählung vor Ort in der Kasse.

Der Banksaldo zum 31.12.2ü22 wurde per Kontoauszug

nachgewiesen.



Der belegte Darlehensbestand zum 31,L2.2A22 von
77.772,22 € stimmte mit den Vertragsbedingungen und dem
Tilgungsplan überein.

Der Saldo der noch offenen Bausteine belief sich zum

31.72.2022 auf 4.850 e. Der Bestand hat sich 2022 aufgrund
von Auszahlungen und Austritten urn 2.25A s reduziert.

Die Mitgliedsbeiträge wurden gernäß Beitragssatzung
erhoben.

Unübliche oder unverhältnismäßige Ausgaben konnten
anhand der Beleglisten nicht festgestellt werden.

Die Kassenprüfung hat keine Beanstandungen ergeben. Die

Konten wurden ordnungsgemäß und ordentlich geführt.

Sportliche Grüße

Gez" Birthe Chytry-tsoldebuck und Winfried Köhler


